

西 ～にし～

Good News

■府中けやきの森学園・府中工科高等学校「eパラスポーツ交流会」

7月29日（土）、府中けやきの森学園にて、eパラスポーツ交流会を行いました。この交流会では、株式会社ユニコーンの皆様に御協力いただき、障害者向け各種装置やソフトウェアの紹介、使用方法などを教わりました。ボタンスイッチや視線入力などを操作して、様々な装置を作動させ、ボッチャ、野球、サッカーなどのスポーツに取り組みました。

交流会には、府中工科高等学校の生徒5名と、府中けやきの森学園のパラスポーツ部eアスリート部門の部員を中心に児童・生徒14名が参加しました。

交流会に参加した児童・生徒は、初めて取り組む活動に興味津々で、積極的に活動していました。また、両校の高校生同士による、野球の真剣勝負など大いに盛り上がる場面もたくさんありました。

eスポーツが、障害の有無にかかわらず、みんなで楽しめる活動であることを、改めて感じることができました。

今後も、さらなる交流活動の充実に取り組んでいきます。
（府中けやきの森学園 主幹教諭・小暮 佳弘）

（府中工科高等学校 主幹教諭・金田 匡平）



視線入力による操作の様子



府中けやきの森学園と府中工科高校の野球対決



交流の証

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)